

すぎたに

根獅子小学校だより

【校訓】「やさしく」「かしこく」「たくましく」
2024. 2. 26 文責:校長 村川 司麻
平戸市立根獅子小学校(平戸市根獅子町 181)
TEL0950(22)9233/FAX0950(28)1020
<https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/neshik>

できるようになったよ！



2月21日(水)、授業参観が行われました。各教室では、今年度最後ということで、今年1年の成果が見られる発表会を企画し、子どもたちが主体的に授業を進める様子が見られました。

1・2年生は、『キラキラ発表会』と題して、自分たちのできるようになったことや成長したことを作文やICTを活用した紹介の形にして発表することができました。できるようになったことの実演も披露され、成長を間近に見ることができ、感動いっぱいでした。最後に、歌や合奏の発表もありました。みんなで気持ちを合わせて、音を合わせて頑張りました。

3, 4年生は、『できたこと発表会』と題し、1年間の学習を通してできるようになったことを発表しました。「心に残ったできごと」の作文発表、跳び箱運動、リコーダー演奏、かけ算やわり算の筆算を頑張りました。一人一人が力を付けたことを堂々と発表し、力強くなったたくましい姿を見せてくれました。



5, 6年生は、『社会・音楽発表会』と題し、学習した成果を発表しました。5年生は、「自然災害」をテーマに、災害の起こり方や災害対策の在り方などの調べ学習に取り組み、分かりやすく説明することができました。6年生は、「日本にかかわる国々」のテーマのもと、アメリカ・中国・ブラジル・サウジアラビアについて調べたことを発表しました。文化や歴史のつながり、日本に在留する人々、輸出入の関わりなど多くの視点をもった調べ学習ができていて、これからグローバルな社会に目を注ぐ子どもたちの関心の高さを感じました。つい先日までできないこともあった合唱や合奏もあきらめずに練習を積み、心をひとつにした立派な演奏を奏でてくれました。

どの学年も随分と成長したお子様方の姿をご覧いただけたと思います。今年度も、授業参観や学校行事へたくさん足を運んでいただきありがとうございました。子どもたちの大きな励みになり、達成感を十分に味わうことができました。多くの支えになっていただきましたことに、感謝申し上げます。

先週から、卒業式の卒業生練習、在校生練習が始まりました。それぞれの思いを込めて表現できるように一生懸命練習に取り組んでいます。卒業式まで、あと17日です。6年生全員が胸を張り、希望をもって卒業できるように、全校で残り僅かな日を大切に過ごしていこうと思います。

～全校ボランティア～

今年度も、各学期に1回の町のごみ拾い活動、春の平戸高校生徒と合同の根獅子浜の清掃活動、毎週1回の校内ボランティア活動、お世話になった方々へのお花の栽培活動などたくさんのボランティア活動を行ってきました。「たばこのごみや空き缶がよく落ちています」「お菓子のゴミがあるので、遊ぶときに気を付けたいです」「6年間してきましたが、ゴミが少なくなってきました。意識して生活し、きれいな根獅子でいてほしいです。」などの子どもたちの言葉が聞かれました。根獅子や飯良を愛する気持ち、守りたい気持ちが溢れていて嬉しく思いました。ふるさとを大切にしている心が育っているようです。これからも、自分たちの力で、より良い町を築いてほしいと思います。



🌸 3月行事 🌸

- 1日(金) 少年の日
- 4日(月) 特別木曜日課(～8日)
- 5日(火) ありがとう集会
- 7日(木) 全校給食
- 10日(日) PTA奉仕作業(8時)
PTAレクリエーション(10時)
- 12日(火) 卒業式総練習
- 17日(日) 家庭の日
- 18日(月) 卒業式式場設営
- 19日(火) 卒業式
- 20日(水) 春分の日
- 22日(金) 修了式、離任式
- 23日(土) 春休み(～4月7日)
- ※4月8日(月) 令和6年度、始業式